
 

令和５年２月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和５年２月21日(火) 午後２時00分～ 

２ 開 催 場 所  本館３階 大会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 山本なつみ 金谷潤子 道音博昭 上田良美 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長         上田博之 

席した者の職  学 務 課 長       椎名千里 

氏名      生涯学習課長       丸山浩征     

        スポーツ課長       野末正人 

子ども課長       牧田優子 

  教育センター所長     松田弘人 

      学務課主幹        大村篤史 

      学務課総務係主任     荒田雄一郎 

             

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決事項 

       ・議案第１号 令和５年度滑川市一般会計予算について 

・議案第２号 令和４年度滑川市一般会計補正予算（第７号）について 

・議案第３号 滑川市立博物館条例の一部を改正する条例の制定について 

・議案第４号 滑川市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例

等の一部を改正する条例の制定について 

 

日程第４ 報告事項 

・新型コロナウィルス感染症の対応について 

    ・卒業式におけるマスクの取扱いについて 

・卒業式の出席について 

・入学式の出席（案）について 

・区域外就学、指定校変更について 

 

日程第５ その他 

    ・各課より 

    ・３月の行事予定       



 

 

９ 会議の要旨 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

各課 

 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

椎名課長 

牧田課長 

 

上田教育長 

それでは、ただいまから２月定例会を開会する。 

 

日程第１ 前回会議録の承認について、事前に会議録を送付しているが、こ

れについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（異議なし） 

 

異議がないので、前回会議録は承認されたものとする。 

 

続いて、日程第２ 教育長の報告をする。 

 

（業務経過等について資料に基づき報告） 

 

ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

続いて、日程第３ 議決事項について説明願う。 

 

【 議案第１号 令和５年度滑川市一般会計予算についての説明 】 

 

議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第１号につい

て意見を求めるが、異議はないか。 

  

（なし） 

 

議案第１号について意見を求めることについて原案のとおり承認された。 

 

では、次の議案の説明願う。 

 

【 議案第２号 令和４年度滑川市一般会計補正予算（第７号）についての説

明 】 

 

議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第２号につい



 

 

 

 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

丸山課長 

 

 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

牧田課長 

 

 

上田教育長 

 

 

金谷委員 

 

牧田課長 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

て意見を求めるが、異議はないか。 

  

（なし） 

 

議案第２号について意見を求めることについて原案のとおり承認された。 

 

では、次の議案の説明願う。 

 

【 議案第３号 滑川市立博物館条例の一部を改正する条例の制定についての

説明 】 

 

議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第３号につい

て意見を求めるが、異議はないか。 

  

（なし） 

 

議案第３号について意見を求めることについて原案のとおり承認された。 

 

【 議案第４号 滑川市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定め

る条例等の一部を改正する条例の制定についての説明 】 

 

議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第４号につい

て意見を求めるが、異議はないか。 

  

通園バスの安全装置はどのようなものを取り付けるのか。 

 

通園バスに取り付ける安全装置は、国の基準に合うものをそれぞれの園で用

意していただき、それに対して補助をする。 

 

他にご意見、ご質疑等があれば。 

 

（なし） 

 

議案第４号について意見を求めることについて原案のとおり承認された。 

 

それでは、日程第４、報告事項について説明願う。 



 

 

椎名課長 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

椎名課長 

 

上田教育長 

 

道音委員 

 

椎名課長 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

荒田主任 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

荒田主任 

 

上田教育長 

 

【新型コロナウィルス感染症の対応について】 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

（なし） 

 

では、次の報告を説明願う。 

 

【卒業式におけるマスクの取扱いについて】 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

卒業式については了解した。入学式についてどのような対応をとるのか。 

 

文部科学省からは、卒業式におけるマスクの取扱に係る基本方針について通

知されているが、次年度以降や入学式の方針については通知があり次第、そ

れを踏まえて対応していく。 

 

他になにかご意見等があれば。 

 

（なし） 

 

では、次の報告を説明願う。 

 

【卒業式の出席について】 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

（なし） 

 

では、次の報告を説明願う。 

 

【入学式の出席（案）について】 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 



 

 

荒田主任 

 

上田教育長 

 

椎名課長 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

各課 

 

上田教育長 

 

山本委員 

 

 

石原委員  

 

 

 

 

上田事務局長 

 

 

 

 

金谷委員 

 

 

 

 

 

 

（各委員の日程を調整後）次回の教育委員会で再度、諮らせてもらう。 

 

では、次の報告を説明願う。 

 

【区域外就学、指定校変更について】 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

（なし） 

 

それでは、日程第５、その他について各課より報告願う。 

 

【各課からの報告】 

 

ただいまの報告について、なにかご意見等があれば。 

 

組織機構再編について、生涯学習課は公民館や博物館等の出先を含め、地域

と一番つながっている課であり、しっかり職員数を確保して欲しい。 

 

滑川市の職員数は、富山県下でも少ない人数であり、多く業務をこなしてい

る。教育委員会も人口や小中学校の数を考慮すると、職員数が少ないのでは

ないか。滑川市と同程度の人口・予算の規模である全国自治体と、職員数を

比較していかに少ないか検証されては。 

 

市の職員数は、教育委員会の職員数のみならず、県下でも少ない人数であ

り、職員定数条例も議会に諮りながら、増員計画を立てている。今回の組織

機構再編は、業務量に対する人数の割合により、職員が疲弊しないための再

編でもある。 

 

科学のアンケート結果については、こまかな学年ごとのデータもあり、分析

もしっかりしておられる。 

ヤングケアラ―については、なぜ中学校２年生と高校２年生のみを対象と

し、全学生に実施しなかったのか。また、回答率が低いので、滑川市が率先

して全学校の全学年で実施されても良かったのではないか。 

 



 

牧田課長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

荒田主任 

 

 

 

上田教育長 

 

 

アンケートは県で実施しており、対象者を中学２年生と高校２年生だけにし

た理由は分からないが、市としては、学校で実施する生徒との面談前のアン

ケートにおいて、ヤングケアラ―に関する項目を入れるなど実態把握できる

ように努めており、今年度中にアンケート結果を把握したい。 

 

他になにかご意見等があれば。 

 

（なし） 

 

最後に３月の行事予定について説明願う。 

 

（３月行事予定について説明） 

 

（次回の定例会の開催を３月23日（木）午後２時00分に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会２月定例会を閉会す

る。 

 


